

**Protégez-vous ainsi
que votre entourage.**

**Protect yourself
and your close ones.**



**LA GRIPPE
FLU SEASON**

Comment bien vous préparer à votre rendez-vous de vaccination antigrippale

1. Prenez rendez-vous avec l'un de nos professionnels de la santé offrant le service de vaccination.
2. Si possible, le jour de votre rendez-vous, remplissez à l'avance le questionnaire et le formulaire de consentement.
3. Ayez en main votre carnet de vaccination.
4. Étant donné qu'un nombre limité de personnes peuvent circuler dans la succursale, présentez-vous à votre rendez-vous quelques minutes à l'avance seulement.
5. Avez-vous besoin de renouveler vos médicaments? Si oui, appelez à la pharmacie la veille de votre rendez-vous pour les faire préparer.
6. Assurez-vous de porter un couvre-visage avant d'entrer dans la succursale.
7. Vous ne vous sentez pas bien le matin de votre rendez-vous? Appelez à la pharmacie pour le reporter à une autre date.

How to prepare for your flu shot appointment

1. Make an appointment with one of our health professionals who offers this service.
2. If possible, fill out the questionnaire and consent form at home before your appointment.
3. Have your vaccination record on hand.
4. Please arrive only a few minutes before your appointment, since a limited number of people can be in the pharmacy.
5. Do you need to refill medications? If so, please call the day before your appointment. This will give us the time to prepare your prescriptions.
6. Don't forget to put on your face covering before entering the pharmacy.
7. If you do not feel well, please call the pharmacy to reschedule your appointment.

**Les pharmaciens-propriétaires affiliés
à Proxim sont les seuls responsables
de l'exercice de la pharmacie.**

**Pharmacists-owners affiliated with Proxim are
solely responsible for their pharmacy practice.**

Proxim